Alfredo Guerreros Benavides¹



Estimados lectores:

Una vez más Interciencia, se pone al alcance de ustedes para llevarles información científica procedente de la Clinica Internacional, así como, de otros distinguidos colaboradores externos.

En este número como en otras ocasiones ustedes tendrán la oportunidad de revisar casos clínicos muy interesantes, relacionados a ése gran grupo de enfermedades pulmonares intersticiales difusas, cuyo conocimiento fisiopatológico es cada vez mayor, pero que aún son un reto enorme para el clínico, dada la heterogeneidad de su presentación, así como, las aun limitadas opciones de tratamiento.

Incluimos también un reporte del grupo Gestión, que aúna a un grupo importante de centros de investigación con el objetivo de poner en el centro de la discusión la investigación por ensayos clínicos y el profesionalismo de los mismos.

La Revista y la Clínica mantienen intacto su afán por el mayor desarrollo de investigación, docencia, capacitación y difusión del conocimiento, por ello Interciencia es una herramienta fundamental en ésta gestión.

Como siempre, los invitamos a disfrutarla.